

祝成人 身心ともに成人となれ

平成27年成人式



心のこもった舞を見せる先間さんと森さん

成人式が、1月2日、あしひの郷・ちなにおいて行われました。式典には、男性34名、女性30名、計64名が出席し、会場は、新成人同士が久しぶりの再会に喜ぶ姿や、家族や友人らから祝福の声をかけられました。

式典は、田中翔太さん（瀬利覚）の司会進行のもと、あでやかな振り袖や袴姿の新成人が、女性30名、計64名が出席し、会場は、新成人同士が久しぶりの再会に喜ぶ姿や、家族や友人らから祝福の声をかけられました。

平安正盛町長は式辞で、織圭選手を例にあげ、「皆

さんが10年後、20年後を目指し、努力を重ね、それぞれの目標に向かつて邁進していただきたいと思います。」と述べました。

また、豊島実文教育長からは、「これから社会に出たとき、様々な誘惑や苦しみ、困難にあうと思いますが、それに負けず、それぞれの置かれた場所で有為な人材となつて、ご両親のご

成人式が、1月2日、あしひの郷・ちなにおいて行われました。式典には、男性34名、女性30名、計64名が出席し、会場は、新成人同士が久しぶりの再会に喜ぶ姿や、家族や友人らから祝福の声をかけられました。

人者の入場から始まりました。続いて、森直也さん（小米）と先間千夏さん

（竿津）が、祝いの舞『御前風』でオープニングを飾りました。

平安正盛町長は式辞で、

「このあと、成人代表あいさつやアトラクション、町民憲章朗読などが行われ、新成人者は、それぞれの決意を新たにしていました。

恩に報いることを願つています。」とあいさつを述べました。

このあと、成人代表あいさつやアトラクション、町民憲章朗読などが行われ、新成人者は、それぞれの決意を新たにしていました。

また、町長をはじめ、来賓の皆様から暖かいお祝いと激励のお言葉を頂き、新成人としての喜びを噛みしめると同時に、今後の責任の重大さを痛感しております。

私どもの中には、既に実社会入りして働いているものもおりますし、学業を継続中のものもおります。

しかし、置かれた状況の違いはあれ今日から社会人一年生として、皆様方の仲間入りをさせていただくことになりました。皆様から頂いた意義深い教訓を胸に刻み、社会という大海に胸を張つて船出していきたいと思います。

私どもはみな、今日が来るのを心待ちにしておりました。本日の感激を胸に、私どもは等しく成人としての自覚を新たに、大人社会の一員としてベストを尽くす所存ですので、よろしくお願いいたします。と、申しましても、私どもはまだまだ未熟者です。どうか今後も、皆様方のご指導とご鞭撻をお願い申し上げます。

簡単ではございますが、これをもちまして本日のお礼の言葉とさせていただきます。ありがとうございました。



新成人あいさつ

男子代表 久保 遼河さん（正名）
くぼりょうが